

Le lycée hôtelier au cœur du programme européen Erasmus

Le lycée hôtelier de Mazamet a organisé dans son restaurant d'application une soirée dans le cadre des Erasmus Days.

Cette soirée, qui proposait un dîner à thème sur la gastronomie espagnole, a été couronnée de succès. Les élèves, professeurs et clients du restaurant ont apprécié ce moment officiel dédié à l'ouverture européenne du lycée hôtelier de Mazamet. À cette occasion, tous les élèves partis en stage de mobilité en Europe se sont vus remettre un « Europass ». Les lycéens ont la possibilité de partir faire une expérience de trois mois, six semaines ou quatre semaines dans des établissements en Espagne (deux destinations, Rosas et Mallorca), Allemagne (Hamelin), Pologne (Rybnik) et en Finlande (Tampere). L'« Europass » est une certification de la communauté européenne qui atteste d'une expérience professionnelle en Europe. Elle permet d'enrichir le CV des élèves partis dans le cadre du programme Erasmus +.

Pour renforcer les compétences

Erasmus + est le programme européen qui vise à donner aux



Le lycée hôtelier de Mazamet est résolument tourné vers l'Europe.

étudiants et aux stagiaires la possibilité de séjourner à l'étranger pour renforcer leurs compétences et accroître leur employabilité.

Le lycée hôtelier de Mazamet bénéficie de ce programme car il permet de financer à hauteur de 75 % des périodes de formation en entreprise à l'étranger.

Des enseignants du lycée se chargent de préparer et de soumettre un projet chaque année. Le programme Erasmus + permet aussi la réciprocité. Ainsi le lycée hôtelier de Mazamet accueille déjà des jeunes serveurs et cuisiniers issus de ses lycées partenaires allemands, polonais ou espagnols. Il ac-

cueille en novembre des collègues finlandais de Tampere parmi lesquels Yoni Ichter, ancien élève du lycée, qui est aujourd'hui propriétaire d'un restaurant à Tampere. Cette rencontre va permettre de préparer l'accueil de stagiaires de Tampere dans le cadre d'un partenariat Erasmus +.